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Représentant en produits marins
Menu-Mer Ltée est une entreprise de transformation et de distribution de produits marins en gros situé à Rivière-au-Renard. Son principal marché est la province du Québec et la société désire profiter des opportunités dans les autres provinces, notamment dans les maritimes. Un des principaux objectifs de Menu-Mer est de commercialiser les produits marins gaspésiens parmi sa clientèle variée, allant de grossistes majeurs jusqu'aux poissonneries.
Pour ce faire, Menu-Mer est à la recherche d'un représentant aux ventes parfaitement bilingue qui, tout en supportant l'équipe de vente, fera la prospection de nouveaux marchés à l'extérieur du Québec et qui pourra dénicher de nouvelles sources d'approvisionnement en produits marins de toutes sortes
Qualités requises :
· Expérience au niveau des ventes ;
· Bonne connaissance du marché alimentaire ;
· Aptitudes à négocier ;
· Bonnes compétences en communication orale et écrite en anglais ;
· Doit être disponible pour se déplacer ;
Principales responsabilités :
· Développe et maintien de bonnes relations avec la clientèle;
· Développe des stratégies de commercialisation pour les produits marins;
· Effectue une veille constante sur les marchés ciblés;
· Recherche de nouvelles sources d'approvisionnement
Pour postuler, veuillez envoyer votre CV à cette adresse : emploi@ccpacking.com 






MARINE PRODUCTS REPRESENTATIVE
Menu-Mer Ltd. is a wholesale marine product processing and distribution company located in Rivière-au-Renard. Its primary market is the province of Quebec, and the company aims to seize opportunities in other provinces, particularly in the Maritime provinces. One of Menu-Mer's main objectives is to market Gaspesian marine products among its diverse clientele, ranging from major wholesalers to fish markets.
To achieve this, Menu-Mer is seeking a perfectly bilingual sales representative who will, while supporting the sales team, prospect new markets outside Quebec and uncover new sources of marine product supply of all kinds.
Required Qualifications:
· Sales experience.
· Good knowledge of the food market.
· Negotiation skills.
· Strong oral and written communication skills in English.
· Must be available to travel.

Main Responsibilities:
· Develops and maintains good relationships with customers.
· Develops marketing strategies for marine products.
· Constantly monitors targeted markets.
· Research new sources of supply.
To apply, please send your resume to this address: emploi@ccpacking.com 




Menu-Mer Ltée, 153 boulevard Renard Est, Rivière-au-Renard, G4X 5K9,
Tél: 418-269-7714
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